



PT TEMPO SCAN PACIFIC Tbk
BERKEDUDUKAN DI JAKARTA SELATAN
("Perseroan")

PENGUMUMAN

Direksi Perseroan dengan ini mengumumkan kepada para pemegang saham Perseroan bahwa atas permintaan dari pemegang saham, Perseroan akan menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa di Jakarta, pada hari Kamis, tanggal 9 September 2021 ("Rapat").

Panggilan untuk Rapat tersebut akan dilakukan pada tanggal 18 Agustus 2021 melalui situs Web Perseroan, situs Web Bursa Efek Indonesia dan situs Web Penyedia eRUPS.

Yang berhak hadir atau diwakili dalam Rapat tersebut adalah para pemegang saham Perseroan yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham dan Daftar Pemegang Rekening Efek untuk saham-saham Perseroan dalam penitipan kolektif PT Kustodian Sentral Efek Indonesia ("KSEI") pada tanggal 16 Agustus 2021 sampai dengan pukul 16.00 WIB.

Sesuai ketentuan anggaran dasar Perseroan dan peraturan perundang-undangan yang berlaku, seorang atau lebih pemegang saham Perseroan yang bersama-sama mewakili 1/20 (satu per dua puluh) atau lebih dari jumlah seluruh saham dengan hak suara berhak mengusulkan mata acara untuk dimasukkan dalam acara Rapat, dengan ketentuan usulan mata acara Rapat tersebut harus sudah diterima Direksi Perseroan selambat-lambatnya 7 (tujuh) hari sebelum panggilan Rapat yaitu selambatnya tanggal 11 Agustus 2021.

Informasi Tambahan Bagi Pemegang Saham

Mempertimbangkan kepatuhan terhadap Undang-Undang No. 2 Tahun 2020 tentang Penetapan Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-Undang No. 1 Tahun 2020 tentang Kewajiban Keuangan Negara dan Stabilitas Sistem Keuangan untuk Penanganan Pandemi Corona Virus Disease 2019 (COVID-19) dan/atau Dalam Rangka Menghadapi Ancaman Yang Membahayakan Perekonomian Nasional dan/atau Stabilitas Sistem Keuangan Menjadi Undang-Undang dan penerapan Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) yang ditetapkan oleh instansi pemerintahan yang relevan, serta memperhatikan Pasal 27 dan 28 Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 15/POJK.04/2020, Perseroan menghimbau kepada Para Pemegang Saham untuk memberikan kuasa melalui fasilitas Electronic General Meeting System KSEI (eASY.KSEI) yang disediakan oleh KSEI, sebagai mekanisme pemberian kuasa secara elektronik (e-Proxy) dalam proses penyelenggaraan Rapat. Fasilitas e-Proxy ini tersedia bagi pemegang saham yang berhak untuk hadir dalam Rapat sejak tanggal Pemanggilan Rapat sampai sehari sebelum hari penyelenggaraan Rapat yaitu tanggal 8 September 2021.

Perseroan akan menjalankan protokol kesehatan dan pencegahan penularan COVID-19 yang dilakukan sesuai dengan protokol kesehatan yang ditetapkan Perseroan, termasuk dalam hal pembatasan peserta Rapat sesuai dengan ketentuan yang berlaku.

Jakarta, 3 Agustus 2021
Direksi Perseroan